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Abstract (en)
Such a device comprises measured value sensors which are assigned to the individual lamps (18) of the signal transmitters and via which
measurement signals are transmitted to a monitoring logic (10) which switches off the light sign arrangement as soon as a fault occurs. The logic
(10) is a microprocessor which is connected via a data bus (12) and an address bus (14) to the measured value sensors (16). The signal safety
device can be adapted to the particular features of the light sign arrangement by programming the microprocessor (10) without any special wiring
being necessary. <IMAGE>

Abstract (de)
Eine Vorrichtung zur Signalsicherung bei Lichtzeichenanlagen umfaßt den einzelnen Lampen (18) der Signalgeber zugeordnete Meßwertgeber,
über die Meßsignale an eine Überwachungslogik (10) übermittelt werden, die die Lichtzeichenanlage abschaltet, sobald ein Fehler auftritt.
Erfindungsgemäß ist die Logik (10) ein Mikroprozessor, der über einen Datenbus (12) und einen Adressenbus (14) mit den Meßwertgebern (16)
verbunden ist. Die Signalsicherungs-Vorrichtung kann durch Programmierung des Mikroprozessors (10) an die jeweiligen Besonderheiten der
Lichtzeichenanlage angepaßt werden, ohne daß eine spezielle Verdrahtung erforderlich ist.
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